

— Nos bons souhaits à la *Défense*, de Chicoutimi, qui vient de commencer sa cinquième année en retrouvant, par une bonne fortune qui en vaut la peine, son premier directeur, M. Uld. Tremblay, dont le talent si distingué, la pondération d'esprit et le dévouement à la vérité sont bien connus.

X

Bibliographie

— Delahaye, *Dictionnaire de la prononciation moderne de la langue française*. Un joli volume, cartonné toile, d'un format portatif, édité chez MM. C.-O. Beauchemin et Fils, 256-258, rue Saint-Paul, Montréal. Se vend \$ 1.00, au détail. Cet ouvrage, qui est comme le résumé du dictionnaire bien connu de Darmesteter, donne la prononciation figurée et le sens, de façon très concise, de tous les mots de la langue française. C'est dire sa grande utilité pour les Français du Canada. — Au point de vue typographique, c'est l'une des belles publications de la maison Beauchemin. X

— L'ANNÉE DU SACRÉ CŒUR. *Une pensée par jour destinée à élever nos cœurs vers le Cœur de Jésus, par l'Auteur du Mois de saint Joseph, tirée des Œuvres du P. Isolani*. Gracieux volume in-32 jésus (318 pp.). Broché, 1 franc; relié toile, 1 fr. 50. C. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris, 6e arr.

Pour aider les personnes qui veulent rester constamment unies au Cœur adorable d'où découlent la miséricorde et l'amour, l'auteur donne dans le petit volume intitulé « Année du Sacré Cœur » une pensée destinée à être lue chaque jour. Ces pensées, tirées pour la plupart des auteurs pieux qui ont écrit sur le Sacré Cœur, et appuyées sur de nombreux textes de l'Écriture sainte, ont été mises autant que possible en harmonie avec le temps de l'année ecclésiastique où on devra les lire. Tout est court dans ce livre; ce ne sont pas là des exercices qui demandent du temps; mais doucement, à la longue, ceux qui s'en serviront prendront l'habitude de vivre dans cet asile de l'amour divin qui est le suprême refuge.

On a réuni à la fin du volume les principales prières au Sacré Cœur, ainsi que des prières pour la sainte Messe, les litanies du Sacré Cœur, telles qu'elles ont été dernièrement approuvées et indulgenciées, et la consécration du genre humain au Sacré Cœur, recommandée par Léon XIII en 1899. E.